
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS

Grupo Municipal Unidas Podemos por Dos Hermanas

Moción relativa a la ampliación del tramo sur de la línea 3 de Metro de Sevilla

Desde hace 18 meses la UTE Typsa-Subterra Ingeniería está elaborando el estudio para la
actualización del tramo sur de la línea 3 de metro. Estos estudios supondrán la actualización y
ampliación del proyecto constructivo que dará servicio a zonas residenciales y laborales que no
estaban previstas cuando se concluyó el primer proyecto completo.

A pesar de esa ampliación, el proyecto de línea 3 está siendo contemplado como urbano, es
decir, no sale de los límites de la ciudad de Sevilla como sí sucede con la línea 1. Esto hace que el
tramo norte dé comienzo en el barrio de Pino Montano finalizando en el Prado de San Sebastián y
los estudios para actualizar el tramo sur se estén realizando entre ese último punto y el Hospital de
Valme.

Dos Hermanas no puede estar con actitud contemplativa antes esto ya que a poco más de 1
kilómetro de la última parada se encuentra el barrio de Fuente del Rey - que actualmente ya cuenta
con un servicio conveniado con TUSSAM - y a 6 kilómetros el Polígono Industrial de La Isla,
siendo este último uno de los principales focos de movimiento de vehículo privado cada día.
Tampoco puede estar a la expectativa de proyectos de conexión tranviaria tras la experiencia del
proyecto que aún está sin ejecutar en la línea 1.

Si la red de metro no tiene carácter metropolitano no solucionará la mayoría de los
problemas de movilidad que actualmente sufre un área que acoge a 1,5 millones de personas. En
este caso concreto estamos hablando de dar servicio a uno de los polígonos industriales más
extensos de Andalucía - 3,46 millones de metros cuadrados - con alrededor de 250 empresas que
atraen diariamente a más de 4.000 trabajadoras y trabajadores.

La mayoría de los desplazamientos en vehículo privado se realizan dentro del área
metropolitana y tienen como destino el lugar de trabajo, acometer esta ampliación supondría acercar
esta zona industrial y comercial a la zona norte de Sevilla, el Aljarafe y también al barrio de
Montequinto a través del enlace con línea 1 y acercaría el objetivo de conseguir ciudades más
sostenible sin olvidar la mejora en la calidad de vida de todas las personas que diariamente sufren
atascos.
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Por todo ello el Grupo Municipal de Unidas Podemos por Dos Hermanas somete al Excmo.
Ayuntamiento Pleno la siguiente MOCIÓN:

1. El Ayuntamiento de Dos Hermanas solicita que sea contemplado en el estudio de
actualización y ampliación del proyecto constructivo del tramo sur de la línea 3 de Metro de
Sevilla la ampliación hasta el Polígono Industrial Carretera de La Isla.

2. Que ese estudio contemple la posibilidad de establecer una parada en la barriada de Fuente
del Rey.

3. Se dé traslado de estos acuerdos a la Consejería de Fomento, Articulación del Territorio y
Vivienda de la Junta de Andalucía.

Francisco García Parejo

Portavoz Grupo Unidas Podemos por Dos Hermanas
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